

Le 16/05/2013

Montbenoît

Sortie des triporteurs



Certains modèles présentés sont sortis en 1931.

Jean-Charles Marguet est un passionné de mécanique et son univers se situe dans son atelier au village. Mais sa passion pour la mécanique est doublée d'une vive inclination vers le passé.

C'est ainsi qu'il présentait samedi au public quelques anciens modèles de triporteurs, véhicule qualifié jadis de « moyen de livraison rapide le plus économique ». Il y a un demi-siècle, pratiquement tous les paysans utilisaient ces trois roues pour livrer leur lait à la fromagerie.

Bien alignés, on a pu retrouver parmi d'autres, un modèle Terrot (années 1931-1939), moteur deux temps, 99 cm³ ; un véhicule Magnin-Debon sorti au printemps 1947, 125 cm³ ; un triporteur Peugeot modèle 1939, moteur deux temps 100 cm³ qui a eu beaucoup de succès en raison de son mécanisme de direction inspiré des modèles automobiles de la marque.

Une petite exposition qui a permis aux jeunes de cheminer sur les traces des anciens.

J.Thibert